

# Un ambitieux projet à quatre

Publié le 13/06/2022 à 06:26 | Mis à jour le 13/06/2022 à 06:26

la Nouvelle  
République.fr

○ Azay-sur-Cher



Alain Grange, Diana Nersisyan, Clotilde Alpha et Pierre Léger ont proposé des créations audacieuses et inspirées. © Photo NR

Ils sont quatre artistes tourangeaux de renom : Diana Nersisyan et Clotilde Alpha, danseuses ; Alain Grange et Pierre Léger, musiciens compositeurs. Ils ont travaillé plusieurs mois en résidence à la Touline, une journée par semaine, sur un projet de création totale, musique et danse.

Au terme de cette phase, ils ont invité une cinquantaine d'amateurs d'art vivant à un *show case* de vingt minutes, jeudi 2 juin, suivi d'échanges fournis autour d'un verre. Les avis sont quasi unanimement très élogieux.

L'idée est de Diana. « Grâce à Vincent Darrasse à Saint-Jean-du-Grais, j'ai rencontré le violoncelliste Alain Grange. Je voulais créer une danse sur le thème du souvenir. J'ai commencé mes essais avec lui, et ses improvisations très inspirées m'ont impressionnée. J'ai continué avec une partenaire, Clotilde et Alain a formé un duo avec Pierre, contrebassiste. »

D'abord, chaque duo a travaillé à part, puis ils ont confronté les créations pour chercher les correspondances. « Ces approches ont révélé beaucoup de créativité de part et d'autre, mais aussi le besoin de poursuivre les recherches », remarque Diana. « Du reste le premier jet, pourtant abouti, n'a pas résisté. Et nous avons tout recommencé », précise Pierre.

Les spectateurs ont été sensibles à la qualité, à la force évocatrice et à la complémentarité de la danse et de la composition musicale, très contemporaines et porteuses d'une grande part d'improvisation sur un canevas de base.